

ヤング
こだま

兵庫医療センター
付属看護学校

小・中・高校生から専門学校、短大、大学の学生まで、「若い人たちの音楽」を特集する「音楽」、「ヤング」という欄を設けます。今回も浜田医療センターへ付属看護学校2年生の皆さんです。学校、学年級単位での投稿を書いています。希望の学校は「ヤング」だまし係・電話050-5500-5500までお問い合わせください。

うれしかつた
ありがとう

2年 森田 鈴香 入学して一年、私が今思つるのは、看護師は精神的、体力的にとても大変なが、その何十倍もやらないで、達成感や喜びが得られるとしても素晴らしい職業だということだ。

いつまでも初心を忘れずに

河上 千咲	うを考えになり、自分の実力になる学習ができる今までの、気が付けばもう2年生。国家試験はまだ先の話だと思つていただけで、きっととつとうとつかけを忘れている間に3年生になるとと思つて少し焦りを感じます。私が看護師を目指した合格しないと看護師にはなれないから、これからもつと勉強をしていかなければと思います。
2年 河上 千咲	でも、入学当初と比べると、今は学習意欲が低下していると感じます。テスト前だけ勉強して、点数が取れたらいいといつ最近入学したようなのに、気が付けばもう2年生。国家試験はまだ先の話だと思つていただけで、きっととつとうとつかけを忘れている間に3年生になるとと思つて少し焦りを感じます。私が看護師を目指した合格しないと看護師にはなれないから、これからもつと勉強をしていかなければと思います。

私は目標を決意したあの時の気持ちを思い出しこれからの学校生活を送りたいと思います。

の心身の状態に合わせて看護を提供することがどうも難しく大変であることを痛感した。

しかし、援助を実施した後や実習期間中に、患者さんから「ありがとうございます」と何度も言つてもらえたことなどから、一生懸命頑張ったかいがあつたと思えた。そして、人間（患者さん）の役に立つことがとてもうれしかった。

寄り添い支え笑顔にしたい

最初の実習では病院の療養環境を学ぶことが主な目的で、「ミニ」ケーションを取りだつたが、つい最近の実習では、血压測定や全身清拭など、今まで習つてきた操作技術を実際に患者さんに実施した。その中で私は、患者さんの疾患や症状、その時

2年 山本 陽香 入学して1年、授業を重ねるごとに専門的な難しい学習が多くなり、本当に看護師になれるだろうかと不安になりました。2回の実習を終えて自分の実力、技術、知識不足を痛感しました。実習では毎日緊張しても、援助を行うにも

がらに父の死が徐々に近
思つたきかけは父の死
でした。当時、子どもたち
私が看護師になろうと思
いが強くなりました。

づいてるのは何とも思えません。でも、氣付いていました。たぶん、悲しみや恐怖を感じたのです。そんな中、父の担当だった看護師さんは私達家族のことを心配していました。彼は、おじいちゃんが死んでしまったことを必ず声を掛けてくるのです。おじいちゃんが死んでしまったわいもない話で笑顔で話してくれるました。父は

病態に加え心の部分も観察

づいているのは何となく氣付いていました。そのたび、悲しみや恐怖を感じたものです。

そんな中、父の担当だった看護師さんは私たちが彼のケアをしてくれたことすごく気に感感謝でいっぱいです。

看護師の仕事は、患者を抱える家族は多いと思います。だからこそ、寄り添い、支え、少しでも安心感になってもらえるように日々勉強し、頑張っています。

何を考へていてるかなといふ心の部分をみていくと、少しだけ前向きにならうようになります。

私たち家族を気に掛けなとだと思います。私たちのよくな不安つてもらうようになります。

病気と闘つて、少しでも前向きに

病態に加え心の部分も観察

びいているのは何となく気が付いていました。そのたび、悲しみや恐怖を感じたものです。

そんな中、父の担当だった看護師さんは私たち家族のことを優しく気に掛けてくれました。会うと必ず声を掛けてくれ、たわいもない話で笑顔にしてくれました。父は亡んでからも、少しずつ和らげることになりました。

病態に加え心の部分も観察

何を考えているかなど、心の部分をみていくことが重要だと思いました。(後期になつてからは講義の難しさが増し、勉強

2年 片石 裕梨
入学して1年がたちました
入学してすぐの実習で

くなりましたが、あの看護師さんがとても印象的で、残っています。最期まで私たち家族を気に掛けながら父のケアをしてくれた感謝でいっぱいです。

看護師の仕事は、患者抱える家族は多いと思います。だからこそ、寄り添い、支え、少しでも笑顔になつてもらえるよう日々勉強し頑張っていこうと思っています。

講義はさらに難しく深くなつていくと想つので、自分自身をもつと増やして自分に厳しくして立派な看護師になれるよう、自己学習をもつと増やしていくべきです。

した。入学当初は勉強方法が分からず、授業についていくのに必死でした。が、クラスメートと助け合い、先生や先輩が優しく教えてくれるので、今は楽しい学校生活が送っています。学校ではチユーター制（指導者）に1人、または数人を割り当てて指導する制度）で自己学習を行つていて、先生が出題してくれるため、1年生から国家試験を意識しだけでなく、患者さんが

は、患者さんとの関わり方が分からず悩むことがありました。が、先生からアドバイスを受けたり、学生間でもよしよい実習となるためにはこうしたらしいのかを考えたりして、学びを深められたと思います。

また、1年生から患者さんを持たせてもらえることに感謝して、素質に臨みたいと思いました。そして、患者さんの病態理解も、ただでなく、患者さんが